
 

  

 

 

Comune di 
Mestrino 

 

 

 
 

Resoconto stenografico integrale 
Consiglio Comunale del 25 luglio 2023 
martedì 25 luglio 2023 
 
Resoconto da supporto digitale 
 
Presidente del Consiglio 
Marco Putignano 
 
Vicesegretario Generale 
Antonio Miozzo 

 

  



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 25 luglio 2023 
Indice degli interventi 

 

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

2 

 
 

INDICE DEGLI INTERVENTI
ANTONIO MIOZZO - Vicesegretario Comunale  ....................................................................... 8 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ..................................................................... 8 

1 - ESAME ED APPROVAZIONE DELLE LINEE PROGRAMMATICHE RELATIVE ALLE AZIONI 
ED AI PROGETTI DI GOVERNO 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ..................................................................... 9 

ALBERTO PIAZZA - Vicesindaco - Assessore  ............................................................................ 9 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ..................................................................... 9 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 10 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 10 

2 - APPROVAZIONE RENDICONTO DELLA GESTIONE 2022 E RELATIVI ALLEGATI 
MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 10 

ALBERTO PIAZZA - Vicesindaco - Assessore  .......................................................................... 10 

GIANNI SARRAGIOTO - Revisore dei Conti  ............................................................................ 11 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 15 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 16 

ALBERTO PIAZZA - Vicesindaco - Assessore  .......................................................................... 16 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 17 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 17 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 19 

ALBERTO PIAZZA - Vicesindaco - Assessore  .......................................................................... 19 

GIANNI SARRAGIOTO - Revisore dei Conti  ............................................................................ 19 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 19 

ALBERTO PIAZZA - Vicesindaco - Assessore  .......................................................................... 19 

MARCO AGOSTINI - Sindaco  .................................................................................................. 20 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 22 

DICHIARAZIONE DI VOTO  ...................................................................................................... 22 

FILIPPO PAROLIN - Assessore  ................................................................................................ 22 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 22 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 22 



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 25 luglio 2023 
Indice degli interventi 

 

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

3 

 
 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 22 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 23 

3 - VARIAZIONE DI BILANCIO NR. 1/2023 
MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 23 

ALBERTO PIAZZA - Vicesindaco - Assessore  .......................................................................... 23 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 24 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 25 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 25 

MARCO AGOSTINI - Sindaco  .................................................................................................. 25 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 25 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 26 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 26 

ALBERTO PIAZZA - Vicesindaco - Assessore  .......................................................................... 26 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 27 

DICHIARAZIONE DI VOTO  ...................................................................................................... 27 

FILIPPO PAROLIN - Assessore  ................................................................................................ 27 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 27 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 27 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 27 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 28 

4 - VERIFICA DEGLI EQUILIBRI DI BILANCIO ESERCIZIO FINANZIARIO 2023 AI SENSI 
DELL’ ART. 193 DEL D.LGS. 267/2000 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 28 

ALBERTO PIAZZA - Vicesindaco - Assessore  .......................................................................... 28 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 29 

DICHIARAZIONE DI VOTO  ...................................................................................................... 29 

FILIPPO PAROLIN - Assessore  ................................................................................................ 29 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 29 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 29 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 29 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 30 



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 25 luglio 2023 
Indice degli interventi 

 

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

4 

 
 

5 - SICUREZZA IDRAULICA DEL TERRITORIO COMUNALE. SCOLMATORE DI PIENA A 
MONTE DEI CENTRI ABITATI DI RUBANO E SELVAZZANO DENTRO CON BACINO DI 
ESPANSIONE DELLE ACQUE E SOLLEVAMENTO NEL FIUME BACCHIGLIONE IN 
CORRISPONDENZA DELLA ESISTENTE CHIAVICA MOLINA. ATTO DI INDIRIZZO E 
AUTORIZZAZIONE DEL SINDACO ALLA FIRMA DELLA BOZZA DI ACCORDO DI 
PROGRAMMA 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 30 

MARCO AGOSTINI - Sindaco  .................................................................................................. 30 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 31 

MARIO FIORINDO - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 
 ................................................................................................................................................. 32 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 32 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 32 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 33 

DICHIARAZIONE DI VOTO  ...................................................................................................... 33 

FILIPPO PAROLIN - Assessore  ................................................................................................ 33 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 33 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 33 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 33 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 33 

6 - SDEMANIALIZZAZIONE PORZIONE DI STRADA COMUNALE DENOMINATA VIA 
MONTELLO IN LOCALITA’ ARLESEGA 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 34 

MARIO FIORINDO - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 
 ................................................................................................................................................. 34 

MARCO AGOSTINI - Sindaco  .................................................................................................. 34 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 34 

MARCO AGOSTINI - Sindaco  .................................................................................................. 35 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 35 

MARIO FIORINDO - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 
 ................................................................................................................................................. 35 

MARCO AGOSTINI - Sindaco  .................................................................................................. 36 



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 25 luglio 2023 
Indice degli interventi 

 

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

5 

 
 

MARIO FIORINDO - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 
 ................................................................................................................................................. 36 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 36 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 36 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 37 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 37 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 37 

DICHIARAZIONE DI VOTO  ...................................................................................................... 37 

FILIPPO PAROLIN - Assessore  ................................................................................................ 38 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 38 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 38 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 38 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 38 

7 - APPROVAZIONE ORDINE DEL GIORNO A SOSTEGNO DELLA REALIZZAZIONE DI UN 
NUOVO BACINO SUL TORRENTE VANOI 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 39 

MARIO FIORINDO - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 
 ................................................................................................................................................. 39 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 39 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 39 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 39 

DICHIARAZIONE DI VOTO  ...................................................................................................... 39 

FILIPPO PAROLIN - Assessore  ................................................................................................ 40 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 40 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 40 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 40 

8 - CONVENZIONE TRA IL COMUNE DI VIGONZA ED IL COMUNE DI MESTRINO PER IL 
SERVIZIO IN FORMA ASSOCIATA DELLA SEGRETERIA COMUNALE. APPROVAZIONE 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 40 

DICHIARAZIONE DI VOTO  ...................................................................................................... 41 

FILIPPO PAROLIN - Assessore  ................................................................................................ 41 



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 25 luglio 2023 
Indice degli interventi 

 

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

6 

 
 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 41 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 41 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 41 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 41 

9 - RIDUZIONE DEGLI ORGANISMI COLLEGIALI EX ART. 96 DEL TUEL 
MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 42 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 42 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 42 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 42 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 43 

DICHIARAZIONE DI VOTO  ...................................................................................................... 43 

FILIPPO PAROLIN - Assessore  ................................................................................................ 43 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 43 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 44 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 44 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 44 

10 - ELEZIONE COMMISSIONI CONSIGLIARI E COMMISSIONI COMUNALI 
MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 44 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 45 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 45 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 45 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 45 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 45 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 45 

1 - ESAME ED APPROVAZIONE DELLE LINEE PROGRAMMATICHE RELATIVE ALLE 
AZIONI ED AI PROGETTI DI GOVERNO 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 46 

MARCO AGOSTINI - Sindaco  .................................................................................................. 46 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 47 



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 25 luglio 2023 
Indice degli interventi 

 

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

7 

 
 

MARIO FIORINDO - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 
 ................................................................................................................................................. 47 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 47 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 47 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 47 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 48 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 49 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 49 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 50 

MARCO AGOSTINI - Sindaco  .................................................................................................. 50 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 50 

DICHIARAZIONE DI VOTO  ...................................................................................................... 50 

FILIPPO PAROLIN - Assessore  ................................................................................................ 50 

SALVATRICE ALBANESE - PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL 
CENTRO  .................................................................................................................................. 50 

GIANFRANCO GENTILE - MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA ............................................... 51 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 51 

VOTAZIONE  ............................................................................................................................ 51 

MARCO PUTIGNANO - Presidente del Consiglio  ................................................................... 51 
  



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 25 luglio 2023 
Indice degli interventi 

 

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

8 

 
 

La seduta inizia martedì 25 luglio 2023 alle ore 18:30. 

 ANTONIO MIOZZO 
Vicesegretario Comunale 

Buonasera. Sono le 19:00 e facciamo una verifica del numero legale. Agostini Marco. 
Tombolato Giovanni. Beltrame Daniela. Sarasin Roberta. Lovison Giada. Putignano Marco. 
Piazza Alberto. Lonigo Maria Grazia. Thiene Umberto. Lupatin Antonio. Parolin Filippo. 
Callegarin Riccardo. Fiorindo Mario. Pedron Marco Valerio. Albanese Salvatrice. Zambolin 
Roberto. Gentile Gianfranco. Ok, c'è il numero legale quindi possiamo proseguire. Bisogna 
nominare i due scrutatori, uno della maggioranza e uno della minoranza. Chi si offre? 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Per la maggioranza è Callegarin Riccardo, per la minoranza Salvatrice Albanese. Prima di 
iniziare permettetemi una brevissima introduzione, visto che questa la prima seduta 
consiliare dopo l'insediamento. Vorrei ricordare ai Consiglieri presenti al pubblico alcune 
norme previste dal nostro Regolamento in modo da fornire alcune indicazioni per un corretto 
funzionamento del Consiglio Comunale. Innanzitutto quando i Consiglieri effettuano un 
intervento devono attendere il consenso all'intervento stesso e devono rivolgersi, a 
microfono acceso, al Presidente e al Consiglio e non al pubblico. Solo il Presidente può 
interrompere il Consigliere che sta parlando, in base a quanto previsto dal Regolamento. Si 
invita sin da ora a un comportamento e a un linguaggio consono a quest'aula. I Capigruppo 
Consiliari, quando si rivolgono al Presidente e al Sindaco, anche per iscritto, sono pregati di 
farlo con il loro ruolo istituzionale riconosciuto di Capogruppo, quindi come portavoce dei 
gruppi a cui appartengono. Il pubblico, come da articolo 14 del Regolamento Comunale, è 
pregato di mantenere un comportamento corretto, senza esprimere pareri o commenti di 
assenso o dissenso sulle opinioni espresse dei Consiglieri o sulle decisioni prese dal Consiglio 
stesso e di non videoregistrare le sedute. Per qualsiasi necessità, si possono chiedere 
informazioni o chiarimenti direttamente al Presidente o al Segretario, che sono a vostra 
disposizione. Possiamo iniziare. 
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1 Punto 1 ODG  
COMUNICAZIONI 

Al primo punto dell'ordine del giorno ci sono, c'è una comunicazione. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Ai sensi del secondo comma dell'articolo 21 del vigente Regolamento di Contabilità, si dà 
comunicazione al Consiglio Comunale della delibera di Giunta Comunale con la quale è stato 
utilizzato parte del fondo di riserva anno 2023, la delibera numero 63 del 14 giugno 2023. Se 
l'Assessore al bilancio vuole... Prego. 

 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Buonasera a tutti. Come anticipato dal Presidente, la comunicazione riguarda il prelevamento 
dal fondo di riserva di €21.400 che sono serviti ad integrare stanziamenti di capitolo per i 
quali i Capi Settori, i Capi Area, avevano evidenziato la necessità imminente di rimpinguare 
determinati valori per maggiori oneri, per esempio dovuti per due nuove casi di minori in 
affido familiare per €7.400, un maggiore onere per contributi dovuti al Consorzio di Bonifica 
Brenta per €5.900, nonché altre integrazioni e stanziamenti di capitolo. Per quanto riguarda il 
fondo di riserva, noi avevamo una dotazione iniziale di €41.800 circa dai quali vengono 
dedotti i €21.400 di questo prelevamento. Rimane ancora in dotazione la somma di euro 
€20.498 a cui poi vedremo, con una delibera successiva, con una variazione di bilancio sarà 
aumentato di altri circa €10.000 per prudenza, per motivi puramente prudenziali. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego. 
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 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Buonasera a tutti. Allora, €21.400 sono stati utilizzati per lo stanziamento di capitolo per i 
maggiori oneri.... 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Mi scusi se la interrompo Consigliere Albanese, ma questa è una comunicazione. Non c'è 
discussione sulla comunicazione. Può essere che mi sono sbagliato al mio primo Consiglio, 
però è una comunicazione e non c'è discussione. Grazie. 

 

2 Punto 2 ODG  
APPROVAZIONE RENDICONTO DELLA GESTIONE 2022 E 
RELATIVI ALLEGATI 

Passiamo al secondo punto all'ordine del giorno: "Approvazione rendiconto della gestione 
2022 e relativi allegati". 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Passo la parola sempre all'Assessore al bilancio Piazza Alberto. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Allora, io come al solito per l'occasione passo la parola al Dottor Sarragioto che tecnicamente 
farà la sua relazione in qualità di Revisore al rendiconto di gestione per l'esercizio 2022. 
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 GIANNI SARRAGIOTO 
Revisore dei Conti 

Grazie. E' insediata. Ecco, sì. Grazie. Per quanto riguarda appunto l'approvazione del 
rendiconto sapete che è uno degli atti principali assieme all'approvazione del bilancio di 
previsione, bilancio di previsione che avviene o entro la fine dell'esercizio o nei primi mesi 
dell'esercizio successivo, in modo che quella è la manovra finanziaria dell'Ente che mette a 
disposizione delle risorse per i propri cittadini. Nel momento in cui noi andiamo ad approvare il 
rendiconto, come nell'occasione di questa sera, andiamo a vedere le risorse finanziarie 
dell'Ente come sono affluite nella vita della comunità per la quale voi dovete gestire gli 
interessi specifici dei cittadini. Allora, questa relazione è una relazione che prende in esame 
un po' tutti i capitoli del bilancio e vuole dare dimostrazione di come il risultato di esercizio si è 
formato e quali sono, all'interno di questo risultato di esercizio, gli utilizzi che potranno 
esserne fatti. Allora, a parte le parti iniziali e le premesse, vi invito eventualmente, se volete 
seguire, io sono a pagina 7, perché nella pagina 7 di questa relazione c'è quello che è il 
risultato finale dell'Amministrazione. Quindi vedete che è abbastanza dettagliato, in cui 
vedete che dal fondo di cassa iniziale che c'era presso la tesoreria dell'Ente di €2.381.697,60 
sono stati riscossi dalla parte dei residui e dalla parte della competenza €6.707.000, sono 
stati pagati €6.626.000, tralascio le parti decimali, per cui alla fine dell'anno c'era un saldo di 
cassa di €2.463.319, che lo vedete riportato. Poi dobbiamo fare i conti con i residui attivi e con 
i residui passivi, perché i residui attivi e i residui passivi sono come un po' per le aziende i 
crediti e i debiti in corso alla fine dell'esercizio. Quindi, questi residui attivi per €5.105.000, 
tutte cose che fra poco vedremo nelle pagine successive e che ne verrà data dimostrazione, 
meno i residui passivi di €3.442.000 danno un saldo, che qui non è scritto ma dopo lo 
vediamo nelle pagine successive, di €1.663.000, poi abbiamo il fondo pluriennale vincolato, di 
cui fra poco diremo perché c'è un fondo pluriennale vincolato, di €98.215 per spese correnti e 
€2.255.961. Quindi dal fondo di cassa più le variazioni dei residui meno le variazioni dei 
residui passivi abbiamo l'effettivo saldo che possiamo spendere, pari a €1.772.343. Nella 
pagina successiva quel €1.772.343 72 dell'esercizio 2022 viene posto in evidenza per 
raffrontarlo con i saldi degli esercizi precedenti. Nel 2020 e nel 2021 sappiamo che per tanti 
motivi tutti gli Enti non avevano la disponibilità e la facoltà di spendere e quindi si sono trovati 
con dei fondi di cassa sostanziosi che però adesso nei prossimi anni troveranno tutti una 
giustificazione. Di questo risultato di esercizio una parte di queste risorse, che vedete in 
quella tabellina un po' colorata, per €1.060.000 dato da €780.000 più €40.000 più €240.000 
sono utilizzi che sono stati fatti nel corso dell'esercizio prendendoli dall'avanzo dell'esercizio 
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precedente. Di fatti se andiamo nella tabellina a pagina 5, pagina 9, che allora ci dice gli... 
Perché il denaro voi sapete che arriva da accertare, prima accertiamo e poi impegniamo. 
Quindi dagli accertamenti meno gli impegni c'era una disponibilità di competenza di €172.955 
a cui è stato aggiunto il fondo pluriennale vincolato iscritto in entrata, che adesso ne 
parleremo del fondo pluriennale vincolato, meno quello della spesa €2.354.000 quindi 
abbiamo un saldo del fondo pluriennale vincolato di €793.000. A cui vanno aggiunti i maggiori 
residui accertati, riaccertati perché è stato fatto anche tutto il riaccertamento dei residui, i 
minori residui attivi riaccertati, i minori residui passivi riaccertati che quindi sono minori debiti 
che non vanno pagati quindi si aumentano, abbiamo un saldo della gestione dei residui 
€238.000. Se andiamo quindi a fare il riepilogo, dalla gestione di competenza abbiamo 
€172.955, togliamo il fondo pluriennale vincolato, aggiungiamo i residui passivi, togliamo 
€1.060.000 che abbiamo visto nella pagina precedente che è l'avanzo degli esercizi 
precedenti, poi abbiamo l'avanzo dell'esercizio non applicato di €1.095.000 e abbiamo 
riconciliato l'effettivo danaro a disposizione di €1.772.343. Le altre sono dimostrazioni di altre 
cifre che in questo momento non hanno motivo di essere commentate perché stiamo facendo 
un ragionamento su quello che è il avanzo di cassa. Quindi dicevamo che parte di questo 
avanzo contiene anche il fondo pluriennale vincolato di cui ne do dimostrazione nelle pagine 
10 e nelle pagine 11. Cos'è il fondo pluriennale vincolato? Perché è un fondo pluriennale e 
perché è vincolato? Il fondo pluriennale vincolato è un saldo finanziario, cioè quello che 
rimane di finanza da spendere, ed è costituito dalle entrate accertate, destinate naturalmente 
al finanziamento e al pagamento delle obbligazioni che l'Ente ha, però sono esigibili in esercizi 
successivi. Per questo è vincolato, perché sono esigibili in esercizi successivi. Ed è destinato, 
quindi, a garantire la copertura dei servizi degli esercizi successivi, quindi naturalmente è 
danaro spendibile. Ecco perché fa parte di quella parte di tabellina che abbiamo visto. Ne 
viene data dimostrazione a pagina 11 dove abbiamo €98.000 che è un fondo pluriennale 
vincolato accantonato al 31/12 derivante per €46.000 da entrate accertate di competenza e 
per €51.000 da entrate accertate da esercizi precedenti, così pure dicasi dei €2.255.000 che 
parte sono dall'esercizio accertati nell'esercizio di competenza e parte da esercizi precedenti. 
Quindi effettivamente liquidità che fanno parte di quel €1.772.000. Ma la parte importante 
abbiamo detto essere quella dei residui, perché i residui costituiscono nell'analisi a detta della 
ragioneria e anche da parte del Revisore una delle attenzioni più importanti che deve essere 
fatta. Perché sapete che nei crediti e nei debiti bisogna verificare se tutti i crediti e se tutti i 
debiti hanno senso o hanno motivo di rimanere iscritti in bilancio. Quindi questo costituisce un 
lungo lavoro che viene fatto assieme agli uffici dove attraverso la Responsabile 
amministrativa vengono interpellati tutti gli uffici attraverso degli schemi che noi inviamo e 
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attraverso questi schemi abbiamo la risultanza se determinati debiti o determinati crediti 
sono ancora esigibili oppure meno. Abbiamo delle poste che vedremo essere un po' anche di 
qualche anno presenti in bilancio come debiti ma sono quella parte che rimane di garanzia 
dell'Ente, perché fintanto che non c'è un collaudo di determinate opere l'Ente tiene una parte 
a disposizione e quindi è una parte che sa che deve essere pagata, rimane nei residui ma 
giustamente, finché l'opera magari non viene consegnata e non viene collaudata, noi 
attendiamo a pagarli. Quindi l'analisi dei residui, come vedete qua attivi e passivi, viene in 
questa relazione ben descritta per i vari titoli di bilancio, i vari titoli di bilancio spesso e 
volentieri sono relativi a quei Responsabili dei servizi o degli uffici che abbiamo visto prima e 
quindi sono stati controllati nel loro motivo di esistere e di essere iscritti in bilancio. 
Riprendiamo poi il fondo di cassa che abbiamo visto prima, fondo di cassa che ancora una 
volta lo mettiamo in relazione con quello del 21. e con quello del 22, comunque è un'ulteriore 
dimostrazione che nonostante sia stato fatto tutto quel riaccertamento dei residui la 
disponibilità di cassa c'è, anche perché l'abbiamo vista che è anche presso il conto del 
tesoriere, quindi è stato giustificato anche dal tesoriere che c'è. Crediti di dubbia esigibilità, 
quindi l'analisi di tutti questi accantonamenti che vengono fatto e li vediamo da pagina 15 in 
poi. Ci sono crediti di dubbia esigibilità ma sono operazioni iscritte in bilancio che 
naturalmente vengono chiamati di dubbia esigibilità per il fatto che hanno un periodo di 
tempo per il quale c'è, chiamiamolo il tempo tecnico, per la loro riscossione. Poi abbiamo dei 
fondi spese e rischi futuri, un piccolo fondo contenzioso, perché c'è un contenzioso che sono 
stati accantonati €16.550 dal risultato di amministrazione al 31/12 e €30.000 nel bilancio di 
previsione perché ci sono dei piccoli contenziosi riferiti a rimozione di pensiline su strade 
comunali e con inserimenti pubblicitari e un sinistro stradale con danni a un automezzo che 
abbiamo verificato ed è stato ritenuto opportuno che ci sia questo fondo contenzioso. Poi 
l'indennità di fine mandato prescritta per legge e gli altri accantonamenti previsti per legge 
che sono stati tutti qui documentati. Poi vi faccio grazia delle pagine 17 in poi dove c'è tutto il 
blocco delle entrate e tutto il blocco delle uscite, perché vengono divise per entrate e per 
uscite. Naturalmente le entrate principali, che voi sapete essere le entrate sulle quali poi il 
bilancio di previsione compone la manovra finanziaria dell'Ente, sono date dall'IMU e TASI, le 
vedete elencate appunto a pagina 18, dalla TARSU, TIA, TARI, TARES, sanzioni per violazioni 
del codice della strada, fitti attivi, proventi acquedotto canoni e quant'altro, contributi per 
permessi di costruire. Quindi queste sono le entrate che noi possiamo ben definire. Per le 
spese correnti vedete una tabella riassuntiva a pagina 21 dove abbiamo le maggiori uscite per 
macroaggregati che vedete qua: le spese del personale dipendente, imposte e tasse, 
l'acquisto di beni e servizi per il funzionamento della gestione amministrativa e dei servizi nei 
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confronti del cittadino, trasferimenti correnti e i risultati che poi arrivano dai rimborsi di 
imposte e quant'altro e per redditi di capitale. Le spese in conto capitale sono €1.630.000 che 
avevamo visto che nella tabellina iniziale, poi si spiegano le spese del personale, debiti fuori 
bilancio l'Ente non ne ha e quindi adesso esaminiamo un attimo i debiti un po' particolari che 
ha l'Ente. Debiti particolari quelli che abbiamo visto essere costituiti da residui sono i debiti di 
natura corrente però abbiamo anche dei debiti da finanziamento. I debiti di finanziamento 
ancora presenti in bilancio gravano per un ammontare dello 0,01% come percentuale di 
incidenza degli interessi passivi, quindi di una percentuale di incidenza molto bassa. Ne ho 
dato dimostrazione nella tabella successiva dove, prendendo le entrate correnti di natura 
tributaria, con i trasferimenti e le entrate extratributarie, vedendo l'ammontare di tutti gli 
interessi passivi, vedete che la tabellina ricongiunge un 0,99%, quindi un'incidenza bassissima 
nel debito complessivo dell'Ente. Quant'è il debito residuo dell'Ente? Lo vedete sempre a 
pagina 24 in quella tabellina dove c'è un debito residuo che stava diminuendo, vedete nel 20 
era €282.000, €285.000, €188.000. Nel 22 è stato inserito in €650.000 per cui il totale 
dell'indebitamento è €791.626. Volendo vedere quanto grava questo debito per ogni cittadino 
del Comune diviso 11.728 cittadini, come da dati che sono stati inseriti per l'analisi di questo 
bilancio, grava oggi per €67,50 per cittadino, quindi cifre molto contenute. Gli oneri finanziari, 
che li vedete anche prima, sono nel 22 €512.000 e la quota capitale pagata è €48.000. 
Quando la quota interessi vedete che sta diminuendo vuol dire che siamo verso l'estinzione 
del finanziamento. Poi viene data anche, ci sono dei prospetti appositi che in questi giorni 
sono stati anche poi inviati al Ministero dove deve essere data dimostrazione del danaro che 
l'Ente può aver ricevuto per l'emergenza sanitaria e per l'emergenza energetica. Per 
l'emergenza sanitaria in quest'anno non abbiamo avuto grosse disponibilità, mentre per 
l'emergenza energetica sono stati trasferiti dallo Stato €168.564 che sono stati spesi al 
momento €90.643. Quindi i maggiori oneri derivanti dai consumi dell'energia elettrica sono 
stati coperti di pari passo da quelli che sono stati i trasferimenti da parte dello Stato. Un'altra 
verifica importante è il fatto che l'Amministrazione ha delle partecipazioni in altri Enti che 
sono elencati qui dentro. L'importante è che da questi Enti noi non ci abbiamo rimesso. Infatti, 
di questi non sono nessuno in negativo, abbiamo visto anche le relazioni dei loro organi di 
revisione e quindi il Comune non ha in bilancio poste che debba sottrarre alla propria liquidità 
per andare a coprire perdite con gli organismi di cui partecipa. Poi, come per le aziende, anche 
per il Comune si guarda se è chiuso in utile o in perdita e quindi c'è una sua analisi economico-
patrimoniale. Quindi per quanto riguarda l'analisi patrimoniale è importante è verificarlo nella 
tabella a pagina 28 perché vedete che il patrimonio del Comune è dato da €30.859.858 e per 
la maggior parte è dato delle immobilizzazioni, strade, edifici e quant'altro per €29.918.657. 
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Poi c'è l'attivo circolante abbiamo visto essere il denaro in banca e i debiti che devono finire di 
essere pagati. C'è la dimostrazione dei residui attivi e dei residui passivi che vanno a formare il 
patrimonio dell'Ente. Per quanto riguarda il conto economico, se noi guardiamo la tabellina 
pagina 29 e come i €5.632.000 che vedete componenti positivi, se fossimo un'azienda li 
chiameremo ricavi, i componenti negativi chiameremo costi, più proventi e altri ristori da 
parte dello Stato, il conto economico chiuderebbe con €395.672 di utile. Un po' maggiore di 
quello.... Scusate, €386.784, maggiore era l'anno scorso di €8.897. Comunque questo è 
andato già a incrementare il patrimonio dell'Ente. Nella pagina successiva si dà riferimento 
del Piano Nazionale di Resistenza e Resilienza e degli investimenti complementari dove il 
Comune sta seguendo quelle che sono le attività in questo rendiconto relative... Per quanto 
riguarda il PNRR, ha avuto dei chiamiamoli dei finanziamenti, delle entrate, relative e quindi le 
abbiamo riportate alla digitalizzazione e €191.922 sono stati per l'abilitazione al cloud per le 
PA (Pubblica Amministrazione) 17 interventi di adozione, eccetera. Qui sono scritti quindi 
queste sono per il momento le attività legate al Piano Nazionale di Resilienza e quant'altro. 
Per quanto riguarda poi la relazione, perché prima della mia relazione ci vuole la relazione 
della Giunta, la relazione della Giunta, l'avete vista allegata al bilancio e anche molto diffusa e 
molto dettagliata con tutta una serie di dati e di elementi molto completa, costituisce parte 
inerente e importante per la mia relazione finale. La concludo che, con tutto quello che 
abbiamo visto e quant'altro, invito l'Amministrazione e i Consiglieri a esprimere il loro parere e 
approvare il rendiconto nelle modalità che il bilancio è conforme a quelle che sono le 
risultanze dell'Amministrazione e il Testo Unico per gli Enti Locali. Ne approfitto in chiusura 
per ringraziare tutti voi, per ringraziare il Sindaco, per ringraziare gli Assessori che ho avuto 
modo di conoscere in questi tre anni, perché purtroppo per noi il mandato è triennale. Alla fine 
dei tre anni, facendo delle modalità attraverso le quali alla Prefettura l'Amministrazione 
chiede il sorteggio di un'altra figura, so che è già stato estratto un altro, comunque io resto in 
carica in ogni caso fino a settembre, fino ad alcuni giorni di settembre perché il triennio deve 
finire, però vi saluto e mi dispiace tantissimo di lasciare questa bella compagine 
amministrativa e vi auguro buon lavoro e i vostri successi nell'amministrazione con i cittadini. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Dottore. Ci sono degli interventi? Prego Consigliere. 
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 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie. Allora, volevo chiedere... Innanzitutto grazie per la sua spiegazione dettagliata. Allora 
volevo chiedere l'ammontare quindi complessivo delle casse comunali è mi pare di avere 
capito intorno ai 2 milioni di euro. Giusto? Ok. Ecco. A questa rendicontazione però lei ha 
detto, ha scritto nella nella sua relazione, che l'organo di revisione ha verificato che l'Ente non 
si è avvalso delle deroghe assunzionali a tempo determinato per il PNRR non essendo stato 
beneficiario di contributi che prevedessero tali possibilità. L'Ente ha partecipato al bando ma 
la domanda, pur essendo stata ammessa, non è stata finanziata. Ora leggevo anche che il 
debito per abitanti è passato da €16,18 a €67,50. Questi due dati non sono da sottovalutare 
perché con 2 milioni direi che il Comune ha abbastanza soldi in cassa, ma ci sono delle opere 
che sono già partite che superano questo bilancio, che superano questa cifra. Quindi, io chiedo 
all'Assessore al bilancio e al Sindaco in che maniera intendano ottemperare al termine delle 
opere già cominciate, e mi riferisco alla pista ciclabile di Arlesega e alla palestra delle scuole 
medie della Leonardo Da Vinci, visto che hanno già fatto un mutuo e nonostante il mutuo la 
cassa prevede una cifra massima di 2 milioni e qualcosa di euro. intende fare un altro mutuo 
da dove prenderà queste risorse, visto che non sono ricavabili dal PNRR, e soprattutto, visto 
che non sono dichiarabili, accedendo al mutuo aumenterà il debito anche per il singolo 
cittadino che da €67 quindi quintuplicato rispetto all'anno scorso subirà ulteriori addebiti. 
Grazie. 

 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Dal punto di vista tecnico poi al limite se il Dottor Sarragioto volesse dire qualcosa glielo lascio 
dire. Dal punto di vista politico io direi che €67 che comunque spalmiamo in tot di anni per cui 
il mutuo deve essere pagato, perché €67 di debito pro capite è se oggi estinguiamo il mutuo, 
quindi mi sembra che sia una cifra non irrisoria ma assolutamente inutile. I soldi che abbiamo 
in cassa ci servono anche per pagare il funzionamento, ci servono per pagare tutto ciò che è il 
debito corrente della spesa corrente, eccetera eccetera. Quindi non è che se io faccio 
un'opera... Come se lei si dovesse costruire una casa e avesse comunque delle disponibilità, 
magari lo va a finanziare in banca perché quelle disponibilità le possono servire per andarsi a 
fare i denti. Quindi... Un attimo, finisco. Quindi nel momento in cui noi abbiamo delle opere che 
sono in corso di esecuzione, e quindi vengono fatte a stralci, queste opere verranno 
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chiaramente finanziate mediante contributi che vengono dall'esterno, mediante mutui, 
verranno finanziate mediante gli avanzi di amministrazione che per natura l'avanzo di 
amministrazione è l'importo disponibile per il nostro Ente per sostenere la spesa per opere 
pubbliche. Nel nostro caso, peraltro, volevo sottolineare che ammonta a circa come importo 
disponibile a €714.000-€715.000 solo per questo bilancio. Questo importo peraltro potrà 
essere aumentato a €850.000 in quanto noi prudenzialmente abbiamo vincolato una 
ulteriore quota di €140.000 di avanzo per motivi puramente prudenziali perché dopo l'era 
Covid e tutti questionari che sono stati fatti sull'utilizzo di fondi che sono arrivati dallo Stato, 
siccome noi abbiamo sempre agito in maniera prudenziale, riteniamo che possa sempre 
accadere che lo Stato ci possa chiedere indietro qualche cosa quindi per non mettere in 
difficoltà l'Ente, trovare dei debiti fuori bilancio o non creare problematiche, noi ad oggi 
stiamo finanziando le nostre opere, che lo sa benissimo che in cinque anni precedenti sono 
state anche di importo piuttosto importante, e complessivamente aver fatto 14 milioni di 
euro di opere pubbliche con €650.000 di debito mi sembra che ci sia poco da discutere questa 
sera. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Assessore. Ci sono altri interventi? Prego Consigliere Gentile. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Beh, non è che vada proprio tutto bene. Diciamo che l'approvazione del bilancio consuntivo 
anzitutto fotografa una situazione di fine esercizio e contiene risultanze ovviamente 
dell'esecuzione delle scelte indicate già nel bilancio di previsione precedente ovviamente. Noi 
ovviamente non eravamo presenti quindi la nostra linea politica, e poi adesso vi spiegheremo 
perché, non è proprio lineare a quello che ovviamente l'Assessore adesso ha detto, perché 
non è proprio il massimo. Anzitutto vorremmo qualche chiarimento sul bilancio per molte 
cose. Ovviamente ci preme sottolineare nell'erogazione contributi alle scuole materne che 
registriamo una certa disparità di trattamento, soprattutto tra le scuole materne parrocchiali 
e la scuola Arcobaleno. Questo si evince dalla rendicontazione, non è che sia cascata per aria. 
Ok? Gestita dallo SPES. A fronte di 121 iscritti più 42 iscritti per Mestrino a Lissaro di cui un 
dato contributo è di €102.000 circa, €625.000 va iscritto come contributo, per l'Arcobaleno su 
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75 posti autorizzati e coperti con un contributo di €140.000. Questi sono i numeri, è 
matematica. Materna e nido insieme. Per ovviamente una quota pari pro capite a bambino di 
circa €2.000. Poi c'è da rilevare anche che tra i 75 alunni che frequentano i posti che ci sono 
all'Arcobaleno vi sono anche bimbi che provengono da altre realtà, quindi da altri paesi. 
Ovviamente poi i nostri, per mancanza di posto, vanno in altri Comuni. Storicamente, 
ovviamente che sappiamo noi, vanno di solito a Poiana che è il Comune più vicino a Mestrino 
e quindi c'è più disponibilità. Non viene dato nulla in bilancio o riferito ovviamente alla scuola 
di Poiana che ovviamente assiste in quel caso lì, esattamente nulla da qualche anno alla 
scuola di Poiana. Chissà perché. Dal bilancio poi se vince anche che non si è riuscita ad 
allineare aree per un importo di circa €220.000, questo è sempre quello a bilancio. 
Ovviamente per noi va bene che non è stata venduta un'area pubblica di bene pubblico, dove 
ovviamente chi deve godere è tutta la collettività, quindi noi cittadini di Mestrino, che per noi 
meno male che non riteniamo corretto che si faccia cassa vendendo ovviamente un bene 
pubblico. Specie se sia destinato, Specie se non sia destinato soprattutto alla residenza, 
all'Edilizia Residenziale Pubblica, quello che attualmente non si fa. Volevo aggiungere anche 
che sono arrivati i trasferimenti statali, eccetera eccetera, investita la spesa ovviamente per 
studenti, eccetera, (parole incomprensibili) che il capitolo interventi a tutela dell'ambiente 
soprattutto rileviamo proprio in contabilità che viene dimezzato praticamente il fondo da 
€10.000 a €5.000. Cioè, il fondo per la tutela ambientale. Mi pare che fino a stamattina 
abbiamo preso una bella grandinata, ce la siamo beccata a tutti, questa della tutela 
ambientale vuol dire anche tutela della biodiversità che fa parte del nostro cambiamento 
climatico, quindi se noi nel nostro piccolo non iniziamo a proteggere l'ambiente e a trattarlo 
come si deve quindi io non metterei €5.000 ne metterei €50.000, e soprattutto cercherei di 
creare delle aree verdi che facciano da cuscinetto ovviamente a quello che è il riscaldamento 
stesso del nostro territorio. Nelle piccole cose si fanno tante grandi opere e imprese. Volere è 
potere. Molte delle cose che questa Amministrazione ha indicato nel programma elettorale 
avrebbero potuto trovare finanziamento in una importante misura, che prima ce l'aveva detto 
il Dottor Sarragioto nei fondi del PNRR. Guardate che per noi è una cosa grave, gravissima, 
non avere progettualità, non avere senso del futuro perché Mestrino deve essere il futuro, 
non deve essere solo passato e presente. Abbiamo delle nuove generazioni a cui dobbiamo 
lasciare delle cose che dovranno godersi, ma cose positive e anche materiali. Ok? Si poteva 
fare un buon lavoro di progettualità coinvolgendo tutte le parti sociali ed economiche del 
nostro territorio e si potevano sviluppare dei progetti utili alla nostra comunità. Questo fino 
adesso purtroppo noi in questo bilancio non lo vediamo fatto. Ovviamente il nostro voto non 
sarà ovviamente positivo. Grazie. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie a lei Consigliere. Passo ora la parola all'Assessore. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Vabbè, solo una cosa. Allora, il Dott. Sarragioto è stato esaustivo nella sua relazione tecnica. 
Se non ci sono domande tecniche io direi anche di liberarlo. Peraltro lo ringrazio sentitamente 
perché io sono diversi anni che sono qui, ci sono stati molti Revisori che sono passati e devo 
dire che con il Dott. Sarragioto abbiamo trovato una grande intesa e una enorme competenza. 
Quindi la ringrazio. La ringrazio. 

 

 GIANNI SARRAGIOTO 
Revisore dei Conti 

Solo una piccola precisazione sull'intervento del Consigliere. Siamo di fronte a un bilancio 
consuntivo, quindi le belle osservazioni che lei ha proposto sono sicuramente interessanti e 
intelligenti ma bisogna che le vediamo sul bilancio dell'esercizio 2023, perché ormai su quelle 
del 2022 quello che è stato fatto è stato fatto. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Assessore, voleva terminare? Doveva fare un intervento? Prego. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Sì, o sarò estremamente breve perché l'unica cosa a cui voglio rispondere è che non mi piace 
che venga detto che si fa cassa vedendo un bene pubblico. Noi non facciamo cassa perché 
non vendiamo un bene pubblico per sostenere spesa corrente ma se vendiamo un bene 
pubblico è esclusivamente per utilizzare i fondi ricavati dalla cessione, che viene fatta sempre 
a valori di mercato quindi mai nulla viene svenduto, e viene utilizzato per opere pubbliche e la 
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parola "pubblica" mi dice che è per tutta la cittadinanza. Poi so che il Sindaco sicuramente 
vuole aggiungere qualcosa relativamente ad alcune sue osservazioni che più e più volte 
abbiamo sviscerato in questa sede, ma probabilmente lei non c'era quindi adesso magari un 
piccolo riassunto glielo farà il Sindaco. 

 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Buongiorno a tutti. Ringrazio il Consigliere Gentile, se non sbaglio, per alcune puntuali 
precisazioni che sono consuete ad ogni primo Consiglio di primo bilancio di ogni prima 
Amministrazione. Onore al merito di aver ripetuto quello che i suoi colleghi avevano chiesto 
cinque esattamente anni fa. Facendo parte anche della stessa compagine mi stupisce che non 
l'abbiano informata e le fanno fare questi tipi di interventi. Comunque, cerco di spiegare. 
SPES, differenza SPES e scuole paritarie. Sulla SPES le chiedo e chiedo al vostro gruppo di 
recarsi presso i nostri uffici e di recuperare la convenzione che lega questo Ente con la SPES, 
dove è dichiarato il perché. Per quanto riguarda invece i contributi alle paritarie, intanto non è 
un atto dovuto, questo c'è intanto da dire. Ci sono dei bei ricorsi al TAR dove alcune 
Amministrazioni sono state penalizzate, il Segretario precedente aveva fornito ai suoi colleghi 
anche la documentazione, mi sembra sia stato il TAR del Piemonte, dove un'Amministrazione 
è stata chiamata a recuperare i contributi che avevano dato alle scuole paritarie perché non 
dovuti. Noi diamo un contributo, l'ha detto lei prima, abbastanza importante che se va a 
confrontarlo con i Comuni limitrofi trova una grande differenza. Ne siamo certi, è certificato, 
ce lo dicono anche gli altri colleghi Sindaci. Noi Comune di Mestrino diamo 600 e.... Un po' di 
più a me risulta, perché a quello va aggiunto anche il contributo regionale che noi diamo 
totalmente. Quindi si arriva a €857. Ok? Giustamente il settore pubblico ma anche gli altri 
Comuni lo danno ma lo tolgono dal loro contributo, non è che lo danno in più, lo tolgono. Dalla 
nostra Amministrazione abbiamo sempre garantito €857 a bambino e ovviamente residente, 
ne fanno conto nei bilanci delle materne quindi in base a quanto uno riesce a recuperare di 
iscrizioni recupera anche... E' un semplice calcolo matematico. Quindi non le do la risposta io, 
se le va a cercare perché è una cosa consolidata sulla SPES. C'è una convenzione che è stata 
fatta anzitempo non da questa Amministrazione ma mantenuta. Chiaro? Fondi PNRR. Spiace 
evidenziare che se lei mi dice esattamente la call io la ringrazio. Non esiste una call che lei ha 
indicato. PNRR per l'ambiente per piantare alberi non ce n'è. Le garantisco perché abbiamo 
fatto il quesito in Governo. Il PNRR ha delle linee, linee progettuali, e quelle che erano da fare 
le abbiamo fatte tutte. Il PNRR poi va gestito in un modo. Lei non era presente in 
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Amministrazione ma è il PNRR sono fondi che l'Europa dà al Governo e Governo su quelle 
linee programmatiche indicate eroga dei fondi che in molti casi sono stati erogati non su una 
progettualità ma su un'indicazione di progettualità. Tant'è che alcuni Comuni in questo 
momento... Se vuole sentire la mia spiegazione gliela dò, sennò mi interrompo. Visto che me 
l'ha chiesta. Tant'è che alcuni Comuni sono ora in difficoltà per due motivi: uno perché quello 
che avevano presentato non è una progettazione ma era un'indicazione. Io so di Comuni che 
hanno presentato progetti o indicazioni (parole incomprensibili) asilo nido e adesso stanno 
restituendo i fondi, anche quelli che hanno preso, perché non ce la fanno a finire. Punto primo. 
Secondo: chi ha avuto X in questo momento quella X è aumentato del 50% per i costi e quei 
costi vanno direttamente sulle Amministrazioni. Quindi molte Amministrazioni stanno 
abbandonando il PNRR. Leggete direttamente sui giornali: l'Italia non prenderà la terza 
tranche. Perché? Perché non ha ancora rendicontato la seconda. Il motivo è proprio questo. 
Sono dati oggettivi, sono dati confermati. Solo grandi Città che sono strutturate e si stanno 
attrezzando con staff esterno privato riescono forse a supportare il PNRR. Quindi quando si 
parla di PNRR attenzione, non c'è PNRR e per tutto. Quello che si poteva fare l'abbiamo fatto, 
è documentato, è stato appoggiato anche dalle precedenti minoranze di cui anche faceva 
parte il suo gruppo. Allora, ambiente. Spiace evidenziare che forse le fornirò io della 
documentazione. Una delibera è già anche all'ordine del giorno dove per ambiente c'è una 
progettazione che va avanti da esattamente 2014, 2016, 2018, 2021, 2022, sicurezza 
idraulica generale intercomunale. Sicurezza idraulica locale comunale: ci risulta di aver 
investito parecchi soldi per la pulizia di alvei e fossati per circa 20 km, privati e comunali e 
consortili; 1 milione di euro investito dal Genio Civile per la sistemazione, su nostro stimolo, 
sull'arginatura di Arlesega, rischio idraulico; più di €400.000 negli ultimi interventi, sempre di 
argini, da parte del Consorzio di Bonifica; un ponte che abbiamo pagato direttamente noi sul 
tratto Arlesega e Lissaro in collaborazione con il Consorzio di Bonifica Brenta, due addirittura, 
per un intervento vicino ai €400.000 nell'anno 2018-2020 dove abbiamo pagato le spese di 
lavorazione ma non dei dipendenti e delle ruspe, perché quelle erano fornite... Abbiamo 
piantato più di 800 alberi, più di 800 alberi in un'Amministrazione, e ne sono in programma.... 
Abbiamo in progettazione di continuare il progetto dei parchi, di miglioramento dei parchi, 
progetti che hanno preso e che non vanno... Ecco, che cosa le manca? Che l'informazione che 
noi i soldi li prendiamo dalle progettazioni abbiamo preso soldi da altri Enti che non sono solo 
il PNRR, sono fondi regionali, statali e quant'altro. Quindi mi dispiace ma non accetto la sua 
affermazione perché non è supportata dai numeri e dalle evidenze. Spiace apprendere questa 
cosa. Se poi dice di progettualità probabilmente avremo modo di conoscerci, perché la 
progettualità forse è a capo di questa Amministrazione. Ovvio che molte vanno a buon fine e 
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altre meno. Ecco, comunque mi piacerebbe discutere sui numeri non sui modi di dire o degli 
slogan che abbiamo già sentiti per troppi anni. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco. Passiamo alle dichiarazioni di voto. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

Il gruppo di maggioranza vota a favore. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Il gruppo di minoranza "Per Fiorindo Sindaco" vota contrario. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Il gruppo minoranza "Mestrino Insieme" vota contrario. 
 

 VOTAZIONE 

Voto favorevole? Contrari? Astenuti? Nessuno. Aspetta un attimo, contrari: Albanese, Fiorindo e 
Gentile. 
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 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? Contrari? Quelli di prima, Albanese, Fiorindo e Gentile. Astenuti 
nessuno. Il Consiglio approva. 

 

3 Punto 3 ODG  
VARIAZIONE DI BILANCIO NR. 1/2023 

Passiamo al prossimo punto dell'ordine giorno: "Variazione di bilancio". 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Passiamo a sempre la parola all'Assessore al bilancio Alberto Piazza. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Allora, un riferimento alla variazione di bilancio numero 1 del 2023. In buona sostanza 
vengono rilevate a bilancio le maggiori entrate correnti che sono legate principalmente a 
contributi statali o regionali per centri estivi, acquisto libri biblioteca, trasporto alunni disabili, 
incrementi dei posti degli asili nido, politiche giovanili. Queste maggiori entrate trovano 
corrispondente voce di spesa per pari importo, quindi di fatto sono quasi delle partite di giro. 
Per quanto riguarda poi le maggiori entrate, c'è l'utilizzo dell'avanzo accantonato per le 
indennità di fine mandato del Sindaco, nonché la rilevazione di IMU per recupero anni arretrati 
per €32.000 e recupero di Addizionale IRPEF anni arretrati per altri €44.000, nonché proventi 
GSE scambio sul posto dei fotovoltaici. Questi sono i numeri quelli un po' più consistenti. Poi 
mi preme sottolineare che c'è una minore entrata corrente che viene accertata in quanto in 
sede di previsione di bilancio non avevamo contezza del valore che ci sarebbe stato 
assegnato per i contributi caro utenze, che avevamo stimato in €57.000 secondo quelli che 
erano i dettami della norma precedente. Invece poi lo Stato di fatto ce ne ha liquidati €34.000 
e quindi dobbiamo ridurre l'entrata prevista per l'importo di €22.000. Queste maggiori entrate 
e minori entrate trovano corrispondenza in quelle che sono le maggiori spese, quelle per i 
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centri estivi, per l'acquisto libri, per l'indennità di fine mandato, per il servizio mensa 
insegnanti dove c'è stata fatta una richiesta di integrazione ai capitoli, concorso retta ricovero 
anziani perché ci sono stati dei nuovi inserimenti e aumenti per aggravamenti, spese legali 
per contenziosi, spese per attività culturali ricreative e contributi vari alle associazioni per 
rimpinguare i capitoli che necessitavano di maggiori richieste. Poi sono state fatte delle 
richieste da parte dei tecnici di beni per il gruppo di Protezione Civile, spese per cani randagi, 
beni per cimiteri, dopo ci sono stati dei rimborsi per tributi non dovuti, perché a volte qualcuno 
paga due volte l'IMU, qualcuno paga due volte una concessione, quindi noi dopo dobbiamo 
rimborsare, costi per IVA a debito, l'importo di €9.365 va invece ad incrementare il fondo di 
riserva, perché abbiamo visto prima nelle comunicazioni che c'è stato un utilizzo di €20000 e 
quindi per motivi prudenziali andiamo a rimpinguare. Per quanto riguarda le minori spese 
diciamo che i gestori delle varie aree ci hanno comunicato minori spese per quanto riguarda 
minori oneri assicurativi, minori spese per la scuola materna Arcobaleno in gestione alla 
SPES, poi la SPES stessa ci ha comunicato di poter rendere stornabili €25.000 che erano 
evidentemente dei costi che noi avevamo stimato ancora in emergenza Covid però i costi si 
sono ridotti. Tutta questa variazione di fatto ci dà un saldo positivo di parte corrente di 
€14.000. Questi €14.000 in buona sostanza vengono impiegati in linea capitale, quindi dalla 
spesa corrente e entrate correnti passiamo alla linea capitale, dove viene incrementato il 
parco PCI e varie spese informatiche per gli uffici comunali, poi viene presa della 
strumentazione idonea per il Comune per manifestazioni comunali all'aperto, eccetera 
eccetera, attrezzature da lavoro per operai comunali e arredi per gli uffici comunali, per la 
somma complessiva di €14.000. Poi ci sono delle variazioni invece che non impattano dal 
punto di vista economico nel senso che sono compensative tra capitoli. Cioè, alcuni interventi 
su strade con contributo Stato devono essere imputati a interventi di efficientamento 
energetico e quindi viene semplicemente spostato il capitolo, interventi su strade con 
proventi di edificabilità viene invece spostato sull'Accordo di Programma per la realizzazione 
dello scolmatore, di cui vedremo in seguito. Questa è la variazione di bilancio. Se avete delle 
osservazioni. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Assessore. Ci sono delle osservazioni? Prego Consigliere Albanese. 
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 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Sì, buonasera la mia è una domanda. D'accordo per le variazioni che vanno a migliorare e tutto 
quanto. È una domanda che mi preoccupa perché nei giorni scorsi ho saputo che non c'è più 
l'assistente sociale dell'area minori. Nelle variazioni di bilancio avete previsto qualcosa o è in 
previsione l'assunzione di un nuovo... Perché è una figura importante. Adesso sta 
ricominciando anche la scuola, è una figura che dobbiamo avere perché chiaramente il Capo 
Area Miozzo non può sopperire... È solo una domanda. Voglio sapere se nel più breve tempo 
possibile ci sia la possibilità di avere questa figura in Comune, che riteniamo fondamentale 
soprattutto all'inizio dell'anno scolastico, a settembre. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego Sindaco. 
 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Sì, confermo. E' già in atto la la procedura di reclutamento di una nuova figura. E' andata a 
vuoto quella di mobilità, si era appena presentata una candidata, anche di valore, ma poi ha 
accettato un altro impegno nel Comune di Bologna, se non sbaglio. Siamo adesso in attesa di 
un espletamento di un concorso di un Comune vicino a cui chiederemo graduatoria per la 
prima fuori in graduatoria, insomma. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco. Ci sono altri interventi? Prego Consigliere Gentile. 
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 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Volevo chiedere all'Assessore Piazza perché (audio incomprensibile) diciamo così del bilancio 
di variazione di bilancio abbiamo delle voci, leggo delle voci che danno uno zero iniziale. Mi 
spieghi perché. Per poi esserci magicamente un 100. Cioè, c'è un motivo tecnico? Se lei 
guarda.... E' suo il bilancio, quindi adesso io non mi ricordo dove ma ci sono due o tre voci in 
cui lei mi indica uno zero e poi c'è un 100. Vorrei capire come magicamente da zero passiamo 
a 100 o viceversa. Per capire un attimo che meccanismo... Perché è una variazione di bilancio, 
vorrei capire sono voci che poi finanziamenti successivi? Per capire cosa vale quella voce lì, 
perché essendo una variazione di bilancio avrà un significato. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Consigliere. Prego Assessore. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Abbiamo scoperto che noi facciamo le magie di bilancio. Allora, magicamente non è accaduto 
nulla, semplicemente nel momento in cui c'è una voce di bilancio che necessita di essere 
coperta da una risorsa noi semplicemente prendiamo le risorse da un capitolo che magari può 
essere eccedente e le imputiamo ad un altro capitolo. Se domani ci succede che c'è bisogno di 
spendere dei soldi per una cosa che non avevamo previsto, perché si chiamano variazioni di 
bilancio proprio perché noi facciamo una previsione di bilancio di ciò che accadrà nell'anno, poi 
nell'anno non è che siamo magici e possiamo sapere cosa succede. Quindi supponiamo che si 
rompa una strada e noi non avevamo previsto quella spesa. Avrei avuto zero. Poi io prendo i 
fondi e li metto a imputazione in bilancio. Queste sono spese correnti, sono spese correnti 
quindi non stiamo parlando di progettualità e quindi di opere pubbliche. Qua non c'è nessuna 
variazione di particolare interesse. Se si rompono due computer e io non potevo sapere che 
quei due computer si sarebbero rotti devo trovare i fondi, quindi magari da un capitolo 
eccedente da una parte li prendo da quel capitolo e li metto a comperare dei computer. Cioè, 
nulla di particolare. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Molto bene. Dichiarazioni di voto. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza vota a favore. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Lista di minoranza "Per Fiorindo Sindaco" si astiene. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Lista di minoranza "Mestrino Insieme" vota contro. 
 

 VOTAZIONE 

Passiamo ai voti. Favorevoli? 11. Contrari? 1: il Consigliere Gentile. Astenuti? 2: Fiorindo e 
Albanese. 
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 VOTAZIONE 

Anche qui immediata eseguibilità. Favorevoli? 11. Contrari? 1: il Consigliere Gentile. Astenuti? 2 
Bene, il Consiglio approva. Albanese e Fiorindo, come prima. 

 

4 Punto 4 ODG  
VERIFICA DEGLI EQUILIBRI DI BILANCIO ESERCIZIO 
FINANZIARIO 2023 AI SENSI DELL’ ART. 193 DEL D.LGS. 
267/2000 

Passiamo al prossimo punto all'ordine del giorno: "Verifica degli equilibri di bilancio esercizio 
finanziario 2023". 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Sempre l'Assessore al bilancio. Prego. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Sarò estremamente breve perché la proposta di deliberazione loro sicuramente l'hanno letta 
e di fatto sappiamo che noi annualmente dobbiamo, proprio perché abbiamo fatto un bilancio 
di previsione, dobbiamo verificare che ci siano gli equilibri e che di fatto non ci siano degli 
squilibri, appunto, che possono in qualche maniera minare quello che è l'andamento delle 
entrate e delle uscite dell'Ente. Di fatto si è evidenziato che non ci sono debiti fuori bilancio, 
che non ci sono valori che si discostano in maniera sensibile tali per cui sia necessario 
integrare determinati capitoli in maniera importante, c'è il fondo crediti di dubbia esigibilità 
che non necessita di adeguamento perché non abbiamo avuto ulteriori motivi di pensare che 
ci possano essere difficoltà ad incassare quelli che sono i crediti dell'Ente, non ci sono 
sostanzialmente situazioni che pregiudicano il permanere degli equilibri generali di bilancio, 
non c'è necessità di alcun provvedimento di assestamento generale, della gestione di 
competenza e di cassa o della gestione dei residui. Pertanto si può serenamente attestare 
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che di fatto ciò che era nel bilancio di previsione è nelle linee sia del DUP sia programmatiche 
e di conseguenza non è necessario nessun tipo di assestamento. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

C'è qualche intervento? Possiamo passare alle dichiarazioni di voto. Prego. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza è a favore. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

La minoranza "Per Fiorindo Mario Sindaco" si astiene. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Lista civica di minoranza "Mestrino Insieme" si astiene. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? Contrari? Nessuno. Astenuti? Albanese, Fiorindo e Gentile. 
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 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? Contrari? Nessuno. Astenuti? Albanese, Fiorindo e Gentile. Il 
Consiglio approva. 

 

5 Punto 5 ODG  
SICUREZZA IDRAULICA DEL TERRITORIO COMUNALE. 
SCOLMATORE DI PIENA A MONTE DEI CENTRI ABITATI DI 
RUBANO E SELVAZZANO DENTRO CON BACINO DI 
ESPANSIONE DELLE ACQUE E SOLLEVAMENTO NEL FIUME 
BACCHIGLIONE IN CORRISPONDENZA DELLA ESISTENTE 
CHIAVICA MOLINA. ATTO DI INDIRIZZO E AUTORIZZAZIONE 
DEL SINDACO ALLA FIRMA DELLA BOZZA DI ACCORDO DI 
PROGRAMMA 

Passiamo al punto 5 dell'ordine del giorno: "Sicurezza idraulica del territorio comunale: 
Scolmatore di piena". 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Qui passo la parola al Sindaco. Prego Sindaco. 
 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Grazie Presidente. Allora, questo è uno degli atti conseguenti a un percorso che è cominciato 
anzitempo. Nel 2018 avevamo concordato, abbiamo fatto un Accordo di Programma 
protocollo comunale con il Comune di Veggiano, Saccolongo, Rubano, Selvazzano Dentro... E 
anche Padova. Qui manca Padova Dott. Miozzo, c'è anche Padova. Per la valutazione del 
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rischio idrogeologico legato al fiume Bapi, allo scolo Bapi che poi va a finire verso Rubano, 
Selvazzano nel Bacchiglione. Si è reso necessario... Eravamo arrivati a una progettazione 
preliminare era stato oggetto di richiesta di finanziamento all'Ente Regione Veneto la quale 
inizialmente l'aveva considerata ma non finanziata. A seguito poi dell'avvenuta concessione 
da parte del Governo di un fondo PNRR sulla sicurezza idraulica che era dedicato alle Regioni, 
quindi non ai Comuni, ha aperto una call, una chiamata per progettualità trasversale 
intercomunale tramite i Consorzi di Bonifica, e il nostro Consorzio di Bonifica ci ha sottoposto 
questa possibilità nel tradurre il preliminare già eseguito con fondi propri in progettazione 
definitiva. Quindi per andare a pescare l'opera in quello che da PNRR si è trasformato in 
PRRR, quindi Piano Regionale Ripresa e Resilienza. Questo accordo è stato sottoscritto e 
quindi la progettazione definitiva e prevedrà per il Comune di Mestrino una percentuale di 
partecipazione in base alla percentuale di estensione della progettazione sul territorio di 
Mestrino per €38.970 su un totale di progettazione di €150.000. Ecco, c'è da dire che qui non 
è in delibera ma nell'accordo c'è anche Padova. E dite, ma perché Padova interviene? Perché 
ovviamente noi andiamo a salvare con questo intervento Padova in qualche modo, andiamo 
non solo a tutelare il nostro territorio ma in qualche modo andiamo ad alleviare anche tutto 
un sistema idraulico che coinvolgerebbe anche Padova. Il supporto di Padova in cosa 
consiste? In una minima percentuale ovviamente, ma di un grosso intervento che è associato 
alla nuova linea del tram SIR 2 che entro il giugno 2026 dovrà essere finito, non collaudato, 
finito. Qui i lavori sono già iniziati dall'atto di Vigonza. Dove è previsto che il Comune di 
Padova si prenderà carico dell'allargamento di un tratto e tombinamento a livello, dopo il 
McDonald's, quindi sull'intersezione prima del Comune di Rubano, tra McDonald's e l'ingresso 
di Rubano, per garantire con questo ponte, con questo tombinamento, la portanza, si dice così 
ingegnere? Il peso del tram per la linea che passerà sopra. E' un intervento che si aggirerà 
circa sui €400.000-500.000, quindi diciamo è un ulteriore affinché questo progetto di PRRR 
basato su fondi dal Governo di Roma dati alla Regione Veneto in modo puntuale di PNRR sulla 
salvaguardia di sicurezza idraulica ambientale. Chiedo al Consiglio di esprimersi. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego, ci sono interventi? Prego Consigliere Fiorindo. 
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 MARIO FIORINDO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Come Consigliere Comunale ho seguito anche a suo tempo in parte questo progetto qua. 
Chiedo all'Amministrazione di farsi parte attiva affinché i lavori vengano eseguiti quanto 
prima, perché vediamo tutti i giorni ormai queste bombe d'acqua, questi temporali forti che si 
abbattono sul nostro territorio ed è un lavoro veramente è un'opera veramente necessaria 
affinché Mestrino non ritorni ai vecchi tempi come l'anno scorso e due anni fa che abbiamo 
avuto parecchie zone del nostro territorio allagate e con forti danni alle famiglie, che poi non 
hanno ricevuto nessun contributo da parte della Regione perché non è stato riconosciuto 
come danno causato dalla Regione. Per cui l'invito che facciamo come lista è questo: che si 
renda parte attiva l'Amministrazione affinché i lavori e i progetti vengano approvati quanto 
prima. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie a lei Consigliere. Prego Consigliere Gentile. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Anche oi siamo favorevoli ovviamente al progetto perché mette in sicurezza il territorio e 
questo ovviamente è utile, quello che diceva prima il collega Fiorindo, Vorrei aggiungere due 
cose sul discorso ambientale perché sicurezza idraulica abbiamo detto che è anche sicurezza 
ovviamente per il territorio e per l'ambiente, e ovviamente non è piantare ovviamente alberi, 
questo metto in sicurezza anche il territorio, ma piantare 800 alberi significa anche avere una 
buona e ottima manutenzione. Perché se noi facciamo il giro per le zone e per i quartieri mi 
sembra che quei pochi alberi che abbiamo, perché gli altri probabilmente dovranno crescere, 
non mi pare che ci sia una grande manutenzione. Per questo basta fare un giro. Dopodiché la 
tutela ambientale oltre che sicurezza idraulica, io parlavo anche di biodiversità quindi di tutto 
quello che è la natura oltre che l'ambiente, perché l'ambiente non è solo ambiente in sé ma c'è 
anche una biodiversità. Se abbiamo fatti del genere, come diceva prima il collega Fiorindo, 
ovviamente di questi climi estremi è anche questo è il motivo. Comunque, grazie. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Consigliere. Passiamo alle dichiarazioni di voto. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza vota a favore. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Lista civica di minoranza "Per Fiorindo Sindaco" vota a favore. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Lista civica "Mestrino Insieme" di minoranza vota a favore. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? Unanimità. 
 

 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? Unanimità. Il Consiglio approva. 
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6 Punto 6 ODG  
SDEMANIALIZZAZIONE PORZIONE DI STRADA COMUNALE 
DENOMINATA VIA MONTELLO IN LOCALITA’ ARLESEGA 

Passiamo al prossimo punto all'ordine del giorno: "Sdemanializzazione della strada comunale 
Via Montello". 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Come avete visto dalla documentazione che è stata messa a vostra disponibilità, c'è stato un 
interesse da parte di un privato di acquistare quel tratto di strada dove in pratica passa 
solamente lui. C'è qualche domanda. Prego. 

 

 MARIO FIORINDO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Ecco, non era scritto sulla delibera che serviva solamente a lui. E' possibile sapere chi è 
questo beneficiario? 

 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Presidente, posso? 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego Sindaco. 
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 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Io credo che l'intervento, la richiesta fatta sia impropria, anche per due motivi. E' nella sua 
facoltà di chiedere un accesso agli atti ma l'accesso agli atti va motivato. E quando è anche 
per la privacy, non possiamo dire i nomi noi. Cioè, è un atto che lei può richiedere all'ufficio 
predetto con le motivazioni giustificate, non è che si possa farla... Anche perché questa 
richiesta, a parte la richiesta, è stato valutato dall'ufficio tecnico, quindi nulla di 
coinvolgimento dell'Amministrazione Comunale, il tratto preso in considerazione è un tratto 
finale di una via che finisce in un'unica proprietà, è circondata da un'unica proprietà. Può fare 
una visura al catasto, deve richiederlo, con le motivazioni non credo che possa farlo... Devo 
finire prima. Secondo, poi l'assegnazione o comunque la vendita è legata a un atto pubblico, a 
un bando dove chiunque si può presentare. Quindi intanto è inutile la domanda, non è 
appropriata, perché ovviamente quando sarà fatto il bando lei potrà essere presente 
all'apertura delle buste e potrà vedere in quel momento chi si presenterà. La domanda che 
fanno, a parte che non lo sappiamo perché anche noi... Cioè, questo è un atto che è arrivato 
dall'ufficio dove è stato richiesto il parere del Consiglio Comunale per cedere un'area che non 
è più di utilità pubblica. Il primo tratto è di utilità pubblica, i tecnici hanno verificato che ci sono 
più proprietà servite dal primo tratto, mentre l'ultimo tratto è inutile, quindi non c'è 
motivazione affinché questa situazione possa protrarsi. Poi il bando va a vuoto? Rimane 
pubblica come altre situazioni. Ritengo che nessuno di noi sia in grado o abbia facoltà di 
rispondere alla sua domanda in questo momento, ma gli uffici predetti con le motivazioni 
predette. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco. Prego, replica. 
 

 MARIO FIORINDO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Ho chiesto solamente se serviva l'unico, se era l'unico. 
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 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Deve pesare le parole. Cioè, lei ha fatto una richiesta specifica. In un'Assemblea pubblica ha 
chiesto il nome e cognome di un privato. Non è nostra competenza darle questa informazione 
e neanche fornendo motivazione. Lei le motivazioni deve produrle a chi di dovere con accesso 
agli atti, se gli è concesso le verrà dato. La sua domanda era impropria in questa sede. Lei ha 
chiesto nome e cognome Consigliere. Non se era l'unica proprietà Gliel'abbiamo già detto che 
era l'unica proprietà. Andiamo a sentire le registrazioni? Ha detto vorrei il nome e cognome. 

 

 MARIO FIORINDO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Però Presidente, scusi una cosa. Non si deve alterare il Sindaco.... 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Scusi Consigliere, ho premuto il pulsante. Benissimo, chiudiamola qua. Consigliere Gentile? 
Prego. 

 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Scusate, per me è più che altro... Non è la solita critica ma più che altro io volevo proporre, 
volevo proporre perché vedendo questa via e la sua posizione, mi sono fatto anche un giro 
così, fatta una corsetta anche per perdere qualche grammo dei miei chili, mi sono accorto che 
sinceramente, poi leggendo le vostre linee programmatiche ci arriviamo più avanti, però mi 
sono letto anche con interesse il programma ovviamente che proponete per i prossimi cinque 
anni, ma ne parliamo più avanti, vedo che si abbraccia, e a me la sensibilità ambientale e 
climatica come vedete e capirete sta molto a cuore, vedo abbracciate, noi abbracciamo in 
pieno il progetto che fate voi del bike sharing. In sostanza quello che si vede già benissimo a 
Padova, dove ovviamente uno in bicicletta poi in vari punti può prendersi la bici e fare... Ok, 
perfetto. Però cosa ci manca? Mi serve la pista ciclabile altrimenti dove vado se non riesco 
andare in bicicletta in tutta sicurezza? Quello spunto là noi sulla missione 07 dalla vostra linea 
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programmatica sul turismo sarebbe stata un'ottima pista ciclabile in sicurezza, io non sono un 
ingegnere e neanche un geometra, faccio tutt'altro nella vita meno male, però da profano 
posso dire che invece di far passare una pista ciclabile accanto alla regionale ma l'avrei fatta 
girare dietro a Arlesega giusto giusto alla Via Montello mi sarebbe servita per arrivare al 
capolinea di Grisignano tra virgolette, scusate la parola capolinea, avrei fatto un bel progetto 
girato, finito da Via Montello, girato dietro tutto, mi sarei collegato alla nuova pista ciclabile 
che è in fase di lavori e si spera che riparta, avrei fatto una mega pista ciclabile, avrei fatto 
contenti tutti e avrei veramente fatto un bike sharing che a Padova avrei fatto un baffo. 
Perché avremmo avuto una pista ciclabile favolosa e in sicurezza. Tenetene conto, non si sa 
mai. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Consigliere. Passiamo alle... Prego. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Allora, non entro nel merito di questo punto perché non è di mia competenza. Non sono 
andata a farmi un giro per la via quindi non ne conosco l'utilità. Non credo di avere nulla in 
contrario su questo punto. Però chiedo al Presidente che lo stesso richiamo rivolto al 
Consigliere Comunale Fiorindo venga fatto anche ai Consiglieri di maggioranza che vedo 
ridacchiare e schernire un Consigliere Comunale tutte le volte che si alza a parlare. Non è 
giusto e non è corretto, perché è Consigliere Comunale eletto. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Assolutamente. Non l'ho notato. Comunque va bene. Dichiarazione di voto. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 
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 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza è a favore. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Lista civica "Fiorindo Sindaco" vota a favore. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Lista civica di minoranza "Mestrino Insieme" vota contro. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? Contrari? Consigliere Gentile. Astenuti Nessuno. 
 

 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? Contrari? Consigliere Gentile. Astenuti nessuno. Il Consiglio 
approva. 

 

7 Punto 7 ODG  
APPROVAZIONE ORDINE DEL GIORNO A SOSTEGNO DELLA 
REALIZZAZIONE DI UN NUOVO BACINO SUL TORRENTE 
VANOI 

Passiamo al prossimo punto dell'ordine del giorno. E' la mozione che è giunta per il sostegno 
alla realizzazione del bacino sul torrente Vanoi. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Anche questa qua è una mozione, è una richiesta da parte della Regione di sostenere questa 
mozione nel PNRR come diceva prima il Sindaco. Prego, ci sono interventi? Prego Consigliere. 

 

 MARIO FIORINDO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Per la sicurezza idraulica. Anche questo è un intervento che è necessario per il nostro 
territorio, per cui noi siamo favorevoli a quest'operazione. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Consigliere. Consigliere Gentile. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Assolutamente favorevole. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie. Passiamo alle dichiarazioni di voto. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 
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 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

Lista di maggioranza a favore. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Lista civica "Fiorindo Sindaco" a favore. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Lista civica di minoranza "Mestrino Insieme" a favore. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? Unanimità. Qui non c'è l'immediata eseguibilità e il Consiglio approva. 
 

8 Punto 8 ODG  
CONVENZIONE TRA IL COMUNE DI VIGONZA ED IL COMUNE 
DI MESTRINO PER IL SERVIZIO IN FORMA ASSOCIATA DELLA 
SEGRETERIA COMUNALE. APPROVAZIONE 

Prossimo punto all'ordine del giorno: "Convenzione per il servizio di segreteria". 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

L'Amministrazione, visto il bisogno di avere un nuovo Segretario Comunale, ha fatto un 
accordo in convenzione, come avete visto, con il Comune di Vigonza. Ci sono interventi? 
Qualche chiarimento? Quando domanda? Niente. Possiamo già passare allora alle 
dichiarazioni di voto. Prego. 
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 DICHIARAZIONE DI VOTO 

 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

Lista di maggioranza a favore. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Lista civica "Fiorindo Sindaco" a favore. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Lista civica "Mestrino Insieme" astenuti. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? 13. Contrari? Nessuno. Astenuti? Il Consigliere Gentile. 
 

 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? 13. Contrari? Nessuno. Astenuti? Il Consigliere Gentile. Il 
Consiglio approva. 
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9 Punto 9 ODG  
RIDUZIONE DEGLI ORGANISMI COLLEGIALI EX ART. 96 DEL 
TUEL 

Come previsto sempre all'inizio di ogni Amministrazione, l'articolo 96 del Testo Unico degli 
Enti Locali chiede la riduzione delle Commissioni. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Noi ovviamente ci atteniamo solamente alle Commissioni previste per legge insomma, quelle 
obbligatorie. Avete qualche intervento da fare? 

 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

So che vengono ridotte ma discutere sulla possibilità di metterne qualche altra di 
Commissione? Magari nella Commissione Statuto e Regolamenti, sulla Commissione 
Regolamenti ne parleremo e poi anche in sede di Capigruppo. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego Consigliere. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Allora, io sul programma sempre che ho letto il programma politico della lista di maggioranza 
di questa Amministrazione si parla tanto insomma di partecipazione, di coinvolgere, eccetera. 
Però se non allarghiamo l'indirizzo delle Commissioni e degli organismi, cioè, non ci può 
essere partecipazione anche con la minoranza. Con la minoranza ci deve essere anche 
collaborazione, deve essere anche un modo di ovviamente rapportarsi alle proprie idee. Con 
tutti i propri limiti però le Commissioni servono anche a cercare di dare un aiuto alla 
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cittadinanza e alla comunità. Le Commissioni servono proprio a quello, per capire e insieme 
risolvere eventuali criticità. Se riduciamo le Commissioni, tipo la Commissione Sociale non la 
vedo, la Commissione di Bilancio non c'è, dell'Urbanistica non ne sento parlare... Cioè, sono 
Commissioni collegiali che servono, sono indispensabili, perché sono le problematiche 
maggiori che la nostra comunità deve affrontare e che noi dobbiamo aiutare. Se non c'è un 
confronto tra le parti, ovviamente sempre con rispetto, non si va da nessuna parte. Se la 
democrazia non è nel nostro interno è inutile che ci guardiamo in faccia nel Consiglio e poi 
facciamo quello che vogliamo. Vogliamo collaborare? E' un Consiglio Comunale, è un Consiglio 
di tutti, facciamo parte tutti, quindi rappresentiamo parte ovviamente ognuno di noi di chi ci 
ha votato e li dobbiamo rappresentare, ma dobbiamo anche cercare di aiutarli e si aiuta anche 
il confronto. Le Commissioni servono a questo. Non è solo il Consiglio Comunale, le 
Commissioni sono la benzina. Se non abbiamo carburante basta. Quindi noi siamo solo 
d'accordo ad allargare le Commissioni, farne altre ma non ridurle. Ridurre significa ridurre 
secondo noi la democrazia. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie a lei. Passiamo alle dichiarazione di voto. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

Lista di maggioranza a favore. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Lista civica "Fiorindo Sindaco" si astiene. 
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 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Lista civica "Mestrino Insieme" contraria. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? 11. Contrari? 1: il Consigliere Gentile. Astenuti? 2: Fiorindo e Albanese. 
 

 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? Contrari? 1: il Consigliere Gentile. Astenuti? 2: Fiorindo e 
Albanese. Il Consiglio approva. 

 

10 Punto 10 ODG  
ELEZIONE COMMISSIONI CONSIGLIARI E COMMISSIONI 
COMUNALI 

Prossimo punto all'ordine del giorno: "Elezione delle Commissioni Consiliari", quelle previste. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Ora chiedo la cortesia a chi è stato nominato scrutatore. Si dovrà elegge la Commissione 
"Gestione scuole materne", costituita ai sensi dell'articolo 10 delle convenzioni in vigore con 
le scuole dell'infanzia del territorio, a cui farà parte l'Assessore all'istruzione di diritto o un suo 
delegato, un rappresentante della maggioranza e un rappresentante della minoranza. L'altra 
Commissione che andremo a votare sarà la quella per gli elenchi.... Sì, intanto vi dico quali 
sono poi una alla volta le voteremo. La prima, no, la prima è quella per la gestione... No, quella 
da Regolamento non si vota. Questa qua è la Commissione "Gestione scuole materne". 
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 VOTAZIONE 

(audio assente) 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prossima Commissione: Albo dei Giudici Popolari. Questa Commissione è una Commissione 
prevista ancora da una legge del '51 ed è composta dal Sindaco o un suo delegato e da due 
Consiglieri Comunali, uno della maggioranza e uno della minoranza. 

 

 VOTAZIONE 

Bene. Dunque abbiamo 11 per Tombolato e 3 per Fiorindo. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

La prossima votazione è quella del Comitato gestione asilo nido ed è composta da tre 
Consiglieri Comunali, due della maggioranza e uno della minoranza. La maggioranza vota per 
due, può votare due persone. 

 

 VOTAZIONE 

(audio assente) 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Bene. A seguito delle votazioni la composizione delle Commissioni che abbiamo votato è la 
seguente. La Commissione "Gestione scuole materne" è composta dall'Assessore 
all'istruzione, per la maggioranza il Consigliere Callegarin, per la minoranza la Consigliere 
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Albanese. La Commissione per la formazione degli elenchi comunali dei Giudici Popolari 
prevede la composizione del Sindaco o un suo delegato e due Consiglieri Comunali, uno per la 
maggioranza e uno per la minoranza, e sarà così formata: dal Consigliere Tombolato per la 
maggioranza e dal Consigliere Fiorindo per la minoranza. Il Comitato di gestione asilo nido 
sarà composto da tre Consiglieri Comunali di cui uno della minoranza e sarà composto 
dall'Assessore Beltrame, dal Consigliere Lonigo e dal Consigliere Albanese. No, devo dare 
invece comunicazione che, viste le comunicazioni dei Capigruppo, abbiamo fatto la nomina 
della Commissione "Statuto e Regolamenti" che sarà composta per quanto riguarda la 
maggioranza dai Consiglieri Callegarin, Sarasin e Parolin, per la lista "Mestrino Insieme" il 
Consigliere Gianfranco Gentile, poi per "Mestrino Mario Fiorindo Sindaco" il Consigliere Mario 
Fiorindo. 

 

1 Punto 1 ODG  
ESAME ED APPROVAZIONE DELLE LINEE PROGRAMMATICHE 
RELATIVE ALLE AZIONI ED AI PROGETTI DI GOVERNO 

Ultimo punto all'ordine del giorno: "Esame ed approvazione delle linee programmatiche 
relative alle azioni e ai progetti di governo". 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Passo la parola al Sindaco. 
 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

In realtà le linee programmatiche rispecchiano fedelmente quanto abbiamo proposto alla 
popolazione durante la campagna elettorale, strutturata in sinergia con quanto realizzato nel 
precedente mandato e nell'ottica di non solo una continuità ma anche una forte 
implementazione su alcuni argomenti che andrebbero a valorizzare anche quanto già messo 
in atto nei cinque anni precedenti. Lascio comunque la parola al Consiglio per le eventuali 
discussioni del caso, che sono strutturate puntualmente in varie missioni. Quindi, ecco, lascio 
a voi la parola. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego. Ci sono interventi? Prego Consigliere Fiorindo. 
 

 MARIO FIORINDO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Speriamo che queste promesse vengano mantenute. Sono state fatte in campagna elettorale 
e in campagna elettorale, si sa, si promette tutto e di più. Le ho viste scritte e ora che vengano 
mantenute con le scadenze che sono indicate nel programma. Ecco, l'invito che faccio è solo 
questo. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Consigliere. Consigliere Gentile, prego. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Prima di dare la mia valutazione sull'ultimo ordine del giorno, vorrei un attimo chiedere al 
Presidente del Consiglio che nei prossimi Consigli Comunali se è possibile, in base anche al 
decreto che lo permette, di convocare il Consiglio in orari un po' più consoni, perché io 
purtroppo, per mia necessità lavorative, faccio fatica ad arrivare puntuale, come si è visto 
anche adesso. Purtroppo succederà sempre. Quindi, secondo l'articolo 38 del decreto 
legislativo del 2000 numero 267, chiedo espressamente di accogliere la mia richiesta. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prendiamo atto. 
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 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Ora vorrei un attimo leggere, diciamo valutare insomma le linee programmatiche dei prossimi 
cinque anni dell'Amministrazione, che ovviamente rappresenta il governo del paese per i 
prossimi cinque anni. Per noi, diciamo così, mancano cinque punti praticamente che sono il 
cardine, che è: il sociale, la partecipazione, il territorio e l'ambiente, ma ne abbiamo già 
parlato, sismicità edificio scolastico, se ne parla ma abbiamo già, esiste già una perizia e là 
bisogna secondo noi effettuare degli specifici interventi, ma quello poi ovviamente si 
occuperà il governo del Comune, e soprattutto l'edilizia ERP, che sarebbe residenziale 
pubblica, che diciamo latita sul programma. Su queste 22 pagine che così ci affrontate nel 
proporre missioni, eccetera, ovviamente il documento viene chiamato in missioni, varie 
missioni. Ma queste missioni secondo noi devono essere fatti concreti con l'introduzione 
delle... Ovviamente noi in questo caso abbiamo preso al volo quello che il Sindaco nel suo 
insediamento aveva detto: trasparenza e partecipazione. Ovviamente quindi per noi va bene, 
però queste due parole devono essere anche, diciamo così, attuate. Detto questo, vorremmo 
anche aggiungere che se si vuole veramente avviare una vera era politica a Mestrino si deve 
obbligatoriamente iniziare dal Consiglio Comunale come dicevo prima, ancor prima dai 
rapporti umani e politici che si vorranno istituire a livello di Presidenza, dei Capigruppo e in più 
come Consiglieri sia di maggioranza che di minoranza. Questa semplice regola, queste 
semplici regole fanno sì che si debbano superare tutte quelle forme di autoritarismo che 
potrebbero nascere, silenzio oppure anche quelle non risposte politiche che a volte ci stanno 
nel ruolo dei giochi e quello che è, ci sta, però bisogna apprezzare ovviamente sempre nel 
rispetto personale. Apprezziamo la volontà del programma di creare la Consulta dei Ragazzi e 
delle Ragazze, lo riteniamo veramente una cosa, un'idea veramente positiva e che sia attuata 
ancora meglio, poi da quella della legalità, della sicurezza, della cittadinanza responsabile. 
Ovviamente queste però secondo noi non sono sufficienti alle esigenze del paese. Vorremmo 
continuare a definire Mestrino un paese democratico e con il termine democrazia si intende 
partecipazione e coscienza attiva attraverso gruppi di lavoro e Commissioni, che come vi 
abbiamo detto le Commissioni sono quelle che sono. I temi sociali, i temi del bilancio, i temi 
economici, urbanistici e tutto quello che riguarda in primo luogo tutta la collettività devono 
essere in primis senza nessun tipo di ostruzionismo. Per il momento noi in queste 12 pagine, 
22 pagine scusate, leggiamo sì belle promesse ma non vediamo altro. I punti all'ordine del 
giorno di questo Consiglio ne sono la conferma. Poi se nei prossimi cinque anni volete 
prendere spunto noi vi lasciamo gratuitamente, lo abbiamo fatto anche distribuendolo alla 
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popolazione, il nostro programma, che lo ritiriamo un programma completo, elettorale sto 
parlando, lo riteniamo un programma elettorale completo, che andava incontro alle esigenze 
di una categoria di cittadini di Mestrino, noi ve lo lasciamo agli spunti delle vostre idee. Se le 
elaborate con attenzione potete anche creare qualcosa di positivo e a noi ci fa pure piacere. 
Ok. Ovviamente essendo responsabili e soprattutto se volete qualche consiglio da parte 
nostra siamo qui democraticamente. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Consigliere. Prego Consigliere Albanese. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Allora, anch'io mi auspico che quello che è stato scritto nelle linee programmatiche venga 
fatto ma il vostro programma quindi immagino che vi prodighiate a questo per questo scopo. 
Volevo puntualizzare invece, vista l'attenzione che il Sindaco ripone sulla scuola, che gli ultimi 
interventi anche importanti sono stati fatti per la scuola primaria, mentre non vedo nessun 
intervento neanche nelle linee programmatiche per quanto riguarda la secondaria Da Vinci. 
Perché vedo la palestra verrà fatta, era un'esigenza non chiesta dalla scuola ma verrà fatta, la 
scuola Da Vinci invece soffre di periodi di freddo intenso e di caldo perché chiaramente è 
vecchia. E' vecchia, non ha nessuna prova antisismica fatta, di fatto è l'edificio più fatiscente 
che compone l'istituto comprensivo di Mestrino. Mi chiedo come mai non sia mai stato 
pensato alcun tipo di intervento in questo senso vista l'attenzione posta invece per le 
primarie e per la palestra. Quindi mi chiedo se nel futuro ci sarà questa intenzione da parte del 
Sindaco, ma non la vedo nelle linee programmatiche. Altra cosa che non vedo è l'aumento di 
budget per quanto riguarda il comparto sociale. Negli ultimi anni si è visto come la crisi tra il 
Covid e poi adesso l'aumento dei tassi e tutto quanto stia investendo le famiglie. Credo che se 
c'è bisogno di fare qualche accortezza sia da fare in questo comparto, ma non ne vedo la 
consistenza. Grazie. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie a lei Consigliere. Se il Sindaco vuole replicare. Prego Sindaco. 
 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Volevo rassicurare la Consigliere Albanese che quanto da lei richiesto è già descritto nella 
continuazione dell'efficientamento degli edifici pubblici. Adesso poi gliela trovo, glielo leggo. E 
che continua il programma. Nel senso, che mira a efficientare tutte le criticità degli edifici 
pubblici compreso la Leonardo Da Vinci. Quindi su questo diamo garanzia, ovviamente è uno 
step di programma. Ok. Sì, c'è scritto. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco. Dichiarazione di voto. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza è a favore. 
 

 SALVATRICE ALBANESE 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Lista civica "Fiorindo Sindaco" vota contrario. 
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 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Lista Civica "Mestrino insieme" vota contro. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? 11. Contrari? 3: Gentile, Fiorindo e Albanese. Astenuti? Nessuno. 
 

 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? 11. Contrari? 3: Albanese, Fiorindo e Gentile. Astenuti nessuno. 
Il Consiglio approva. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Dichiaro concluso il Consiglio. Vi ringrazio tutti per la partecipazione. Buona serata e buona 
estate a tutti. Alla prossima. 

 


